
On peut déjà être

heureux, en rendant les

gens heureux, en leur

faisant plaisir, de

petites intentions tout

au long d’une vie, envers

des gens qu'on aime.

J’ai connu le bonheur.

Ce qui me rend

heureuse, c’est l’amour.

Valérie 38 ans Grenoble
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